

L'un des principaux objectifs du programme d'aide canadienne au Nicaragua est de pourvoir aux besoins essentiels de la population de ce pays. Les principales interventions du Canada se retrouvent dans la production de denrées de base (ligne de crédit dans le secteur agricole de 13.4 millions de dollars en 1984), l'approvisionnement en eau (ligne de crédit de 7.4 millions de dollars en 1984) et la production d'énergie à partir de sources renouvelables (le projet Momotombo II, 11.1 millions de dollars en 1985).